



Points de vue. Vue depuis l'intérieur de l'immeuble du 1-3 allée des Dômes (13e étage) vers l'est : au centre, villa à toiture d'ardoise s'élevant sur l'avenue Léon-Blum (plusieurs des villas préexistantes au grand ensemble situées sur cette avenue bénéficiaient du panorama sur la chaîne des puys), puis cité Michelin de La Raye-Dieu, puis, à l'arrière-plan, puy de Crouel puis monts du Livradois-Forez.

IVR84_20206301026NUC4A

Auteur de l'illustration : Christian Parisey

© Région Auvergne-Rhône-Alpes, Inventaire général du patrimoine culturel
communication libre, reproduction soumise à autorisation